



TENDENCIAS

Exponen dos cuerpos “no humanos” en el Congreso de México: piden reconocer vida extraterrestre

Jaime Maussan, ufólogo y comunicador mexicano, relató en una audiencia que los cuerpos tendrían mil años y que no fueron recuperados desde naves.

María José Gómez **HACE 2 HORAS** Tiempo de lectura: 3 minutos



Exponen dos cuerpos “no humanos” en el Congreso de México; piden reconocer vida extraterrestre. Foto: Reuters/Henry Romero.

Los ovnis son un fenómeno que ha sembrado muchas dudas y misterios desde hace décadas. De vez en cuando son motivo de discusión en el Congreso de Estados Unidos, de hecho, hace casi dos meses acudieron exmilitares a testificar sobre su experiencia con estos elementos.

En esta ocasión la discusión ocurrió en México. El martes, ufólogos e investigadores se trasladaron hasta la Cámara de Diputados con un solo motivo: **ser parte de la primera audiencia pública sobre ovnis, o como se los denomina ahora, fenómenos aéreos anómalos (Fani)**.

La audiencia se concretó por un proyecto que busca legislar sobre estos objetos. Estuvo liderada por **Jaime Maussan**, director del programa televisivo *Tercer Milenio* y ufólogo que lleva años investigando este fenómeno. También estuvieron presente el expiloto Ryan Graves, quien había hablado ante el Capitolio a fines de julio; Robert Salas, teniente en retiro de la Fuerza Aérea de Estados Unidos, además de astrónomos de varios países.